

# Koramil 1427-01/Pasangkayu dan Polsek Pasangkayu Perkuat Stabilitas Keamanan Jelang Pilkada 2024

**M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](https://sulbar.informan.id)**

Sep 5, 2024 - 13:00



Pasangkayu, – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Koramil 1427 - 01/Pasangkayu, bersama Polsek Pasangkayu melaksanakan patroli gabungan untuk memastikan stabilitas keamanan di wilayah Pasangkayu tetap kondusif. Kegiatan diawali dengan apel bersama di halaman Kantor Polsek Pasangkayu, Jalan Andi Depu, Kelurahan

Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.  
Kamis (5/09/2024)

Apel dipimpin oleh Kapolsek Pasangkayu, Iptu Mustamir, SH, dan dihadiri oleh Bati TUUD Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serka Abdul Halim, yang mewakili Danramil. Sebanyak 9 personel dari Koramil 1427-01/Pasangkayu dan 7 personel dari Polsek Pasangkayu turut terlibat dalam kegiatan tersebut.

Patroli gabungan ini menempuh sejumlah rute strategis di Kota Pasangkayu, antara lain Jalan Andi Depu, Jalan Fatmawati (Alfamidi), Jalan Ir. Soekarno (Kantor KPU Kabupaten Pasangkayu), Pertamina Bulu Cindolo, hingga Jalan Delima (Kantor Bawaslu Kabupaten Pasangkayu). Patroli ini bertujuan untuk mengamankan objek-objek vital serta mencegah potensi gangguan keamanan yang bisa mempengaruhi kelancaran Pilkada 2024.

Dalam arahnya, Kapolsek Pasangkayu, Iptu Mustamir, SH, menekankan pentingnya patroli gabungan ini untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat. "Patroli yang kita laksanakan hari ini bertujuan untuk memastikan bahwa Kota Pasangkayu tetap aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak. Kehadiran personel gabungan dari Koramil dan Polsek diharapkan mampu mengantisipasi hal-hal yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat," ujar Iptu Mustamir.

Ia juga menambahkan, "Saya mengimbau seluruh personel yang bertugas agar melaksanakan patroli ini dengan penuh rasa tanggung jawab demi terciptanya situasi yang aman dan damai. Mari kita tingkatkan kewaspadaan, khususnya di lokasi-lokasi vital di wilayah Kelurahan Pasangkayu."

Serka Abdul Halim, Bati TUUD Koramil 1427-01/Pasangkayu, juga menyampaikan bahwa sinergi antara TNI dan Polri dalam patroli ini merupakan bentuk komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada 2024. "Kami akan terus berkoordinasi dengan pihak kepolisian untuk memastikan bahwa seluruh wilayah terjaga keamanannya, sehingga masyarakat dapat merasa tenang dalam menjalani aktivitas sehari-hari," tegasnya.

Kegiatan patroli gabungan ini diharapkan menjadi upaya preventif dalam menjaga stabilitas keamanan di Kabupaten Pasangkayu, sehingga proses demokrasi Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai.